

第21回 翔陽祭 開祭式 校長挨拶（令和7年9月5日）

校長 博田 英明

生徒の皆さん、おはようございます。いよいよ第21回翔陽高校の文化祭「翔陽祭」が始まります。今日までこの翔陽祭を盛り上げようと計画、準備、製作、練習に一生懸命に取り組んできた生徒の皆さん、特に文化祭実行委員会の生徒の皆さん、本当にお疲れさまです。またこれまで様々な場面で指導してこられた先生方、ありがとうございます。さあ、これから本番を迎えます。今年の翔陽祭のスローガンは、『盛り上がれ翔陽！燃やせ青春！』です。皆さんにお配りした文化祭パンフレットの冒頭に、私は「一段と成長した翔陽生の姿を！」という一文を書きました。これから始まる翔陽祭が皆さんの成長のチャンスとなるかどうかは、一人ひとりの気持ち次第です。皆さん一人一人が役割を果たし、チームワークを発揮して、青春を燃やして、翔陽祭を成功に導いてくれることを期待しています。

ここで皆さんにお願いしたいことは、昨年もお話したことですが、翔陽祭を自分自身やいつものグループで楽しむだけでなく、今まで話したことがない人や寂しそうにしている人がいないかどうか、周囲に目を配り、もしそういう仲間がいたら、声を掛けるくらいの心のゆとりを是非持ってほしいということです。こうした文化祭をはじめ学校行事は、人間関係を作り上げる上でも重要な役割を果たします。同時に学校生活の思い出を心に刻み付ける側面も持っています。翔陽祭が仲間との忘れられない青春の1ページとなることを願っています。

なお、この2日間は日頃から生徒の皆さんの様子を見守り、応援してくださる保護者・ご家族の方々や地域の方々、中学生や卒業生の皆さんも多数来校します。多くの方々が皆さんの活躍を期待しています。その期待に応えるためにも、常に感謝の気持ちを忘れず、クラス、部活動、有志団体、そして実行委員会、生徒会の持てる力を存分に発揮してください。翔陽生の新たな文化の創造を楽しみにしています。

最後に熱中症予防のための6つのポイントをお話します。「1 水分・塩分を補給しよう」「2 バランスの良い食事をとろう」「3 睡眠時間を確保しよう」「4 涼しい服装にしよう」「5 休憩や体調管理について互いに声を掛け合おう」「6 身体を動かした後はクールダウンをしよう」です。こうしたことに気を付け、また感染症対策として「消毒」と「換気」も徹底しながら、安全に活動してください。

以上、皆さんの頑張りを期待して開祭式の挨拶とします。